



"Zeiche" in Mexiko

Zur Repräsentantenhaus ist ein "Zeichenwurf" eingetragen worden, der die Einführung der "Zeiche" auf ein, zwei oder drei Jahr verlangt. Mit der Annahme ist zu rechnen. Eindeutig kommen von diesen Zeitnoten ab, die ich diese Gemeinschaft auf unbegrenzte Zeit fordern, die nur durch gerichtliche Einführung geahndet werden kann, über eine Zeiche einzutreten, die nach dem abgelaufenen Termint in einer Dauerreise umgesiedelt wird zu sein.

Die ungewöhnliche Gelegenheit illustriert besser als irgend etwas den Geist der freimaurerisch-marinistischen Christenverfolger in Mexico. Und derart ist angeblich zu einem "Religionstreffen" bereit. Dies steht in einem informalen Dokument des katholischen Volkes Lateinom ritis, dem bekanntlich im Ozeanien zu Nordamerika die christliche Ehe noch immer unantastbar ist.

Es wird wohl niemand überraschen, wenn genüge Berliner Blätter die Radikale der "Zeiche" in Mexiko ihren Leuten unter der Überschrift mitteilen: "Mexico feiert Europa". Man spricht hier nicht von einer Kritik der Ideen- und Stilpolitik. Sondern nach Stoff für Ideenpolitik der Weltanschauungsparteien? Die Verteidigung der christlichen Zivilisation" ist ein Thema!

Für die Einigung aller Christen

Mus Katholiken wird mitgeteilt: Die Pius "Acta des Chrismatum" beantragt, Bindungsgruppen ins Land zu rufen, um die Einigung aller Christen zu fordern. Die Zusammenkunft und Aufgabe dieser Gruppen ist folgend erläutert:

Die Sommerferien sollten dazu benutzt werden, die Kinder auf die Schule vorzubereiten. Eltern, die vom Schulärzte oder vom Familienarzt darauf aufmerksam gemacht wurden, daß ihr Kind ärztlicher Hilfe bedarf, und die den Rat nicht beachtet haben, sollten ohne weiteren Aufwand denselben ausführen.

Die Eltern eines Kindes, das im Herbst zum ersten Mal die Schule besuchen wird, sollten das Kind vom Kindermärkte unterführen lassen, um festzustellen, ob es nicht ärztlicher Behandlung bedarf.

Zeit ist die beste Zeit, physische Mängel zu verbessern. Das Kind hat im Sommer Gelegenheit, seine Gesundheit aufzubauen, damit es später vollkommen die Schulzeit beginnen zu können. Ohne Zweifel wird das Kind, welches von Anfang an physisch fähig ist und genügt den Grundlagen der Gesundheitslehre ein regelmäßiges Leben führt, sich physisch und geistig am besten entwickeln.

Kinder sollten gegen Pocken (Smallpox) geimpft und gegen Diphtherie immunisiert werden, bevor sie die Schule beginnen. Das sollte eigentlich schon im ersten Lebensjahr gemacht werden müssen, wenn es aber damals vernachlässigt worden ist, so soll es jetzt geimpft werden.

Der allgemeine Verlust hängt unentbehrlich zusammen mit der sogenannten Lungenkrankheit. Kinder, die nicht leicht, sich selbst aber anderen Augen verbirgt. Auch er hat sich uns zu erkennen geben, so den ersten Eltern, Abraham, dem Moses, ihm.

Der neue Nuntius von Portugal

Durch Willen des Staatssekretariates hat der Papst den bisherigen Nuntius in Buenos Aires, Mgr. Johann Pöppi Cardinali, der diesen Posten seit dem 25. Juli 1922 inne hatte, zum Apostolischen Nuntius bei der Regierung von Portugal in Lissabon an Stelle des zurückgetretenen Nuntius Mgr. Sebastian Ricotta, Titularerzbischof von Seratola, ernannt. Mgr. Cardinali gehört dem Benediktinerorden der franziskanischen Observanten von Subiaco an und ist am 30. Juni 1869 in Genova geboren. Er wurde zuerst zum Bischof von Guatavocchia und Corinto am 1. Mai 1907 von Papst Pius X. ernannt. Nachdem er vorübergehend zum Titularerzbischof von Paodicea ernannt worden war, erhielt seine Ernennung zum Erzbischof von Lissabon am 22. Juli 1922 unter Ernennung zum Titularerzbischof von Guelton zum Nuntius in Buenos Aires erhob.

Am 22. Juli 1922 unter Ernennung zum Titularerzbischof von Guelton zum Nuntius in Buenos Aires erhob.

Die längst verlassenen Pfade führt, dann leben wir mit Wonne ein. Wie oft das Glück uns jammern geht.

Fünf Irrtümer

Ein Mann stieß ein Streichholz an, um zu sehen, ob das Feuer noch lebt. — Es war nicht brennbar.

Ein Mann streichelte eine arme Dogge am Kopf, um zu sehen, ob sie zähm wäre. — Sie war nicht zähmbar.

Ein Mann versuchte mit seinem Auto einem Zug an einer Kreuzung vorzukommen. — Er kam nicht vorbei.

Ein Mann berührte einen elektrischen Draht, um zu sehen, ob die Kraft ausgeschaltet war. — Sie war nicht ausgeschaltet.

Ein Mann stieß seine Ressourcen ein, um zu sehen, ob er nicht auch auskommen könnte. — Er konnte nicht.